

# François GUILLIET

Que sont  
devenus tous les  
bâtiments ?

## Les jeunes détectives sur ses traces



**Quelle est son identité ?** François GUILLIET est né en Puisaye en 1823. Il est décédé en 1901.

**Comment est-il devenu célèbre ?** Il s'est d'abord installé comme ébéniste. Inventif, il a déposé de nombreux brevets et créé une entreprise qui est devenue de plus en plus importante. L'usine GUILLIET qui continuera à être dirigée par la famille de François restera jusqu'en 1979 l'une des plus grandes entreprises industrielles françaises.

**Pourquoi est-il connu dans l'Yonne ?** Cette entreprise se trouvait à AUXERRE et a employé de plus en plus d'ouvriers. En 1895 il fait construire son usine Boulevard Vulabelle. En 1918, l'usine compte 2500 ouvriers.

## Que reste-t-il de ses travaux et de ses œuvres ?



En se promenant dans Auxerre, vous pouvez trouver des bâtiments qui ont abrité l'usine Guillet au fil du temps, des maisons d'ouvriers et les lieux d'habitation de la famille GUILLIET. Certains de ces endroits ont été transformés pour accueillir d'autres activités.

## Où trouve-t-on des informations le concernant ?

Mise à disposition de documents par les archives municipales d'Auxerre aux archives départementales.

Vous veillerez à centraliser les questions si vous faites appel à des organismes ou associations pour obtenir des renseignements.

[Tapez ici]

